

Schach macht Schule

Neues Angebot an der Grundschule

Zwiesel. An der Grundschule wird es zum neuen Schuljahr eine neue Sport-AG geben: Schach.

„Es gibt zahlreiche wissenschaftliche Studien, die zeigen, wie positiv sich der Denksport auf die allgemeinen schulischen Leistungen von Grundschulern auswirkt“, sagt Bürgermeister Franz Xaver Steininger. Nachdem er beim Neujahrsempfang der Stadt den Vorsitzenden des Schachclubs Bayerwald, Michael Müller, kennen gelernt hatte, entstand die Idee, Schach an der Schule anzubieten. Auch Herbert Palmi, Jugendleiter beim Schachclub, war sofort mit im Boot und bei Grundschul-Rektorin Sigrid Muggenthaler stieß die Idee ebenfalls gleich auf offene Ohren.

Michael Müller weiß aus Erfahrung, dass gerade Kinder das Schachspielen sehr schnell lernen und ist zuversichtlich, dass sich genügend Interessierte für die AG anmelden werden. „Beim Schach lernt man nicht nur Gewinnen und



Bürgermeister Franz Xaver Steininger, Schachclub-Vorsitzender Michael Müller, Jugendleiter Herbert Palmi und Rektorin Sigrid Muggenthaler werfen einen Blick in die Schach-Lernhefte.

– Foto: Hackl

Verlieren. Es geht hier auch um Dinge wie Konzentrationsfähigkeit und strategisches Denken“, sagt Herbert Palmi.

Michael Müller und Herbert

Palmi werden die Sport-AG betreuen. Sie haben bereits spezielle Schach-Lernhefte bestellt, die Bürgermeister Steininger gesponsert hat.

– chr

PNP 12.7.13